

## Lebendige Städtepartnerschaft

Am 5. Mai reisten bei herrlichem Sonnenschein 68 Besucher aus der Lindlarer Partnerstadt Brionne an, um das Himmelfahrtswochenende bei Gastfamilien in Lindlar zu verbringen. Unter den Gästen waren viele Ehepaare und Familien sowie eine U12-Jugendmannschaft und eine Alte Herren Mannschaft des FC Brionne. Beim Empfang im Forum der Voßbruchhalle begrüßte der Lindlarer Bürgermeister Dr. Georg Ludwig die Gäste in französischer Sprache und wünschte allen einen schönen Aufenthalt.

Am Freitag besichtigte die Gruppe zunächst das Schloss Homburg und unternahm anschließend eine Kräuterführung, organisiert durch die Biologische Station Oberberg. Die Gäste staunten über die Vielfalt und Wirkungsweisen der Kräuter, die rund um das Schloss gedeihen. Kostproben gab es anschließend in Form von Kräuterquark und –limonade, während Frau Christine Wosnitza, wissenschaftliche Mitarbeiterin der biologischen Station Oberberg, die Gäste über die verschiedenen Aufgabenbereiche und Projekte des Vereins informierte. Nach dem Mittagessen ging es zurück nach Lindlar, wo eine Betriebsbesichtigung bei der Firma Lang AG, einer der führenden europäischen Firmen für die Vermietung und den Verkauf von visueller Präsentationstechnik, auf dem Programm stand. Die Fußballjugend traf sich währenddessen auf dem Fußballplatz des SSV Süng zum Turnier und belegte einen respektablen zweiten Platz. Auch die anschließende Rallye durch die Gemeinde Lindlar meisterten sie mit Bravour.

Während die Gäste am Samstag mit ihren Gastfamilien auf individuelle Ausflugstouren gingen, traf sich die Equipe aus Brionne mit der Alte Herren Mannschaft aus Lindlar und dem FC Inter Lindlar (WinLi Mannschaft) zum Turnier, das die Lindlarer Alte Herren zwar für sich entscheiden konnten, was den Spielspaß und die gute Laune der Gäste aus Brionne jedoch nicht trüben konnte.

Sonntagmittag gab es zum Abschied noch, ganz typisch deutsch, Würstchen mit Kartoffelsalat, bevor sich die Gäste mit vielen „Bisous“ und dem ein oder anderen Abschiedstränchen schon wieder verabschieden mussten. Claudine Prey bedankte sich im Namen der französischen Gäste bei den Organisatorinnen vom Partnerschaftskomitee, Sabine Baumann und Isabelle de Rochette.

Die Städtepartnerschaft zwischen Lindlar und Brionne besteht seit 32 Jahren und steckt noch immer voller Energie. Das Wiedersehen im nächsten Jahr wird in Brionne stattfinden.



